

Lusaka, Zambie, 17 août (Infosplusgabon) - Les appels lancés à la Zambie pour qu'elle déclare que la situation de famine dans certaines régions du pays est une catastrophe nationale sont sans fondement, selon l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

Selon le représentant de la FAO, George Okechi, bien que certaines régions de la Zambie soient confrontées à la famine, la situation ne justifie pas la déclaration d'une situation d'urgence nationale.

Les propos d'Okechi font suite à un appel récent du Haut-Commissaire britannique en Zambie, Fergus Cochrane-Dyett, demandant au gouvernement zambien d'envisager de déclarer urgente la situation de famine dans certaines régions du pays afin d'attirer davantage l'aide de la Communauté internationale.

Mais Okechi a noté vendredi que tout le pays n'était pas confronté à la famine et qu'aucune famille n'avait été perdue jusqu'à présent.

Il a toutefois exhorté le gouvernement, par le biais de l'Unité de gestion des catastrophes et d'atténuation de leurs effets, à accélérer la distribution de nourriture aux familles touchées.

Il s'est dit préoccupé par la lenteur de la distribution de nourriture aux familles touchées, ce qui a entraîné un manque de nourriture pour certaines d'entre elles.

La Haut-commissaire britannique ainsi que le principal dirigeant de l'opposition, Hakainde Hichilema, du Parti pour le développement national et la société civile pour la réduction de la pauvreté, figurent parmi les parties prenantes qui ont demandé au gouvernement de déclarer la famine comme étant une catastrophe nationale pour que le pays reçoive un soutien suffisant des donateurs.

Les statistiques de l'Unité de gestion des catastrophes et d'atténuation de leurs effets indiquent que 2,5 millions de Zambiens vivant dans 58 districts sont frappés par la faim, principalement à cause de la sécheresse qui a sévi pendant la saison agricole 2018/2019.

Dans l'immédiat, le gouvernement a besoin d'environ 178 millions de dollars américains pour éviter la situation de famine générale car celle-ci a atteint les phases trois et quatre dans la plupart des districts.

Okechi a déclaré que le gouvernement devrait identifier les zones frappées par la faim et intensifier la distribution de secours alimentaires aux familles touchées.

FIN/INFOSPLUSGABON/AED/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon